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各委員会報告

 
まずはじめに、皆様には義父逝去にあたり過分なる弔意

を賜りましたこと厚く御礼申し上げます。 
 春の訪れと共に桜の咲く時期になりました。JR 千歳駅

の駅前広場に昨年植樹した記念樹「友好の桜」につきま

しては、高塚パスト会長が日々観察してくれていますが、

他の桜と開花時期がずれ込むのではないかとのお知ら

せであります。指宿公園に植樹しました 6 本の桜の状況

はまだ確認しておりませんが、皆さんも近くを通りかかっ

た折には、是非観察をして頂けたらと思います。いずれに

しても薄ピンク色の花が咲き乱れる様が楽しみで仕方あ

りません。 
 さて、今年度例会もここホテル日航での開催はごく僅か

となりました。今後の例会の日程表を見ますと、千歳 RC
の創立 40 周年記念、6 クラブ合同例会、支笏湖復興の森

の補植事業及び花見会、清掃活動などの事業、移動例

会が目白押しに予定され、また休会も挟まりますことから、

ここ定例会場での例会数が限られてしまっているからで

す。 
 前回の例会でお話いたしましたが、これらの事業はロー

タリーを通じた仲間による共同作業であります。私の年度

は残すところ僅かとなって参りましたが、年度の最後の最

後まで事業計画を立てさせて頂き、会員の皆さんの力を

強く感じ、感謝の思いでいっぱいであります。 
現在進行中の事業は、その性質上、次年度の井上エレク

トの年度にも引き継いで頂かなければ成し遂げることが

できません。すべては皆様のご協力により達成されるも

のと信じておりますが、あらためて更なるご協力頂くことを

お願い致します。 
会員全員で一丸となり楽しく、そして気持ちの良い汗を流

し、最後にはおいしい美酒で事業の達成をお祝いしょう！ 
 本日の例会は、J8 サミット関連事業についてのクラブ協

議会となります。事業計画もほぼ中盤戦に入り、いよいよ

佳境を迎えます。実行委員会が中心に事業を進行してお

りますが、本日は進捗状況の報告をして頂き、皆さんから

の貴重なご意見を伺いたいと思います。宜しくお願い致し

ます。 
 

 
 
 

幹事 佐々木 俊英 
 4 月 15 日の理事会で新入会員予定者が承認され会

員選挙を実施 
 事務局員が 24～25 日と休業となり、週明け 28 日より

出勤 
 6 クラブ合同例会の案内 

5 月 14 日（水）、18 時より登録開始、会場はキャッス

ル恵庭 ※5 月 13 日→14 日例会変更 
ゴルフ大会 恵庭カントリークラブ 集合 12 時 スタート

12 時 30 分 参加費 3,000 円（各自負担 当日支払） 
パークゴルフ大会 サッポロビール庭園内 集合 14 時

40 分 スタート 15 時 参加費 2,000 円（各自負担 当

日支払） 
 

 
 

次年度理事指名委員会 斉藤 博司 
深見会員の逝去により、次年度の副幹事席が空席になっ

ておりました。急遽、委員会を招集し人選にあたりました

ところ、大野馮会員を推挙し、次年度副幹事として決定、

例会出席状況 （2008 年 4 月 27 日） 
会員数 33 名 
会員出席者数 27 名 
欠席者数（内：無断欠席） 67（3）名 
出席率（前回） 81.81（63.63）％ 
ゲスト・ビジター出席者数 0 名 
出席者数総計 27 名 

例会出席状況 （2008 年 4 月 22 日） 
会員数 33 名 
会員出席者数 21 名 
欠席者数（内：無断欠席） 12（2）名 
出席率（前回） 63.63（75.75）％ 
ゲスト・ビジター出席者数 0 名 
出席者数総計 21 名 
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了解を頂きました。皆様に報告致します。 エコバック、ステッカーのデザインも決まり、ステッカーは

バス、トラックなど営業車に使っていただく事を前提にデ

ザインを考え、2,000 枚制作中です。 
 

 ニコニコボックス 
・協賛金申し込みのお願い。個人は 1 口 5,000 円、企業      

入口博美会員 この度の岳父の葬儀では、皆様ありがと

うございました。 
は 1 口 10,000 円。 

 
土居栄治会員 息子のところに赤ちゃん誕生。孫が二人

目に！（オメデトー！ございます） 
金山 徹 会員 
日航ホテルへ入ってきている情報を説明致します。 

坂井治会員 J8 サミット市民実行委員会のアイドリンクス

トップ運動の状況が民報に掲載されました。 
7 月 1～10 日の当ホテルの J8 関連スケジュールです。 
1 日午後から 8 日まで日航ホテルに宿泊。 

 
 
 
 
 
クラブ協議会「J8 関連事業実行委員会」                 

翌日 2 日、支笏湖で開会式、歓迎行事があり、その後支

笏湖観光。3 日はカルチャルイブニングとしてボランティア

の方が日航ホテルにてお迎えします。 3 日～7 日の間、

昼はホテル内で会議が設定されています。8 日と 9 日は

市内、市外を廻って交流行事に参加、最終日の 10 日は

支笏湖で閉会式です。 

本日のプログラム 

実行委員長 井上 英幸  
 実行委員長 井上 英幸 
── ポストカード及びグッズプレゼントとアイドリンクスッ

トプ運動。この 2 つの大きな柱に取り組み、理事会を重ね

て参りましたが、具体的な計画をご報告致します。 

子供たちと接触して直接プレゼントを渡す機会、セレモニ

ー的なことも含め 7 月 3 日にその機会を設定できるのか

検討が必要です。もしくは 7 月 8 日に一緒に夕食をとれる

か、時間を作って頂くことができるかどうか交渉してみまし

ょう。これらを市民実行委員会の方と調整を図りたいと思

っています。手ぬぐい・ウチワ・ポストカードをプレゼントす

ることが決まっておりますが、細部にいろんな団体が関連

していて調整が必要のようです。詰めていきたいと思って

います。 

また、先日の J8 市民実行委員会に出席して頂いた白木

副会長より報告がございます。 
 
副会長 白木 松敏 
4 月 16 日、第 1 回市民実行委員会の総会が開催されま

した。 
アイドリンクストップ運動は、坂井さんから J8 のシールが

出来つつあると報告を受けましたが、先日の理事会で、

「我々はロータリーの活動としてアイドリンク運動を推進し

ていこう」ということが決定されました。つまり、J8 の文字

がなくても、アイドリンクストップ運動は継続していくのだ 

ということが承認されました。それで、クラブ独自のアイド

リンクストップ運動のシールを作っては？という話があり、

ロータリークラブとしてどういう運動が出来るのかというこ

とをこれから煮詰めていきたいと思います。長きにわたっ

ての運動になりますので、いろいろな意見を聞き、行動し

ていこうと思います。 

歓迎、交流事業の企画及び実施に関する事業計画として、

J8 サミットの公式プログラムに配慮し 
・ 市民参加型に配慮したものとする 
・ 千歳市の人と文化の交流を重視したものとする 
・ 未来への継続性を重視したものとする 
また、情報・宣伝の実施については 
・市全体の歓迎ムードを高めるための啓発 
・参加予定者及び世界への情報提供 
・開催期間中の情報発信・映像記録 
その他、安全対策・環境・教育・観光に配慮した事業とす

るための説明がなされました。 
  
坂井 治 会員（J8 市民実行委員会 委員） 会長 入口 博美 
J8 市民実行委員会において現段階で決まっていること われわれの会員企業から率先して運動に参加していこ

う！ということであります。駿河さんではすでにステッカー

を作成されましたが、「シンボルマークを我がクラブで作っ

てみようではないか。そのデザインのステッカーを各会員

に使ってもらい、33 名の会員が率先して取り組んでいこ

う！ そこから発信していこう！」ということが理事会で話

し合いました。シンボルマークについては、J8 に関わらず、

今後に継続して使用していけるものをと考えています。 

・浴衣プロジェクトチーム 
エプソン㈱からプリンタで布に印刷する技術を生かした、

印刷された浴衣を提供していただくことになっています。

着付け、草履・ウチワの提供なども検討中。 
・エコプロジェクトチーム 

市民の意識調査に当たりアンケート調査（車の運転の

頻度・アイドリンクストップ実行の有無とその理由・今後

の活動への方法等）が着々と進んでいます。今月いっ

ぱいで 500 件位の回収を終え、それをもとにデータを出

し今後の活動につなげたいと考えています。アンケート

を出していただく自体が意識レベルの向上に繋がるとの

思いも込めています。 

 
実行委員長 井上 英幸 
入口会長に思いのたけを語って頂ききました。アイドリン

クストップ運動のシンボルマークを作ろうというお話です。

今時の車に貼って、「カッコイイ！ステッカー」でなくてはな
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 りません。広く市民から公募しよう？！という案がもありま

す。委員会にて検討したいと思います。 
今まで進めてきた事業計画の経緯、そして理事会での検

討内容、市民実行委員会の状況を、皆さんに報告させて

頂きました。この機会に皆さんに意見を出して頂き、この

運動に自ら参加するという意思を表明して頂けたらと願い

ます。 
 
 
 
4 月 27 日（日曜日） 第 37 回 通算第 831 回例会 
「千歳ロータリークラブ創立 40 周年記念式典」 
午後 3 時～ ANA クラウンプラザホテル千歳にて開催さ

れました。 
 
 
 

 

◆移動例会 

「支笏湖復興の森 補植作業」 5 月 20 日 

親睦「花見会」 

5 月 27 日 卓話例会 

6 月 3 日 ◆移動例会「清掃奉仕活動」 

6 月 10 日 会長エレクト「次年度への展望」 

6 月 17 日 「会長、副会長、幹事 活動報告」 

第 6 回親睦ゴルフコンペ 
6 月 24 日 

夜間例会「07-08 年度最終例会」 

例会日程 

本日のプログラム 

満開の時季は逸しましたが、JR 千歳駅前「友好のサクラ」です。

 
 
 
5 月 1 日（木曜） 午後 6 時～ 事務局 

理事会報告 

「理事会 兼 J8 関連事業実行委員会」 
1. プレゼント品目をポストカード、手ぬぐい、マグカップに

決定し、手ぬぐい及びマグカップの数量（参加する子

供を対象）、予算と形状、名入れ等を検討し承認。 
 手ぬぐい、マグカップの数量は 40。適応な見積先に

発注、6 月 20 日までに納品。 
 ポストカードは来千 J8 参加関係者（大人）を含み配

布、英文のメッセージを貼付する。 
 プレゼント品目を収納する巾着袋は市販品を手配。 

2. アイドリングストップ運動 
 市民実行委員会に J8 開催期間中に市民実行委員

会が主体となるキャンペーン活動の実施を提案。 
 当クラブが独自に実施する活動は、J8 期間中に市

民実行委員会の活動に重複させない。 
 当クラブ独自の活動は、6 月末日までに募集するア

イドリングストップ運動の「シンボルマーク公募」から

始まり、J8 期間終了後に、あらためて活動予定を検

討する。 

昨年 10 月に指宿公園に植樹した「6 本のエゾヤマザクラ」です。
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